

Bruselas excluye a la provincia de las ayudas agrícolas y ganaderas

La Comisión Europea sólo subvencionará en el periodo 2015-2020 al cereal, mayoritario en Castilla-La Mancha, y deja fuera la producción de hortalizas, frutas y viña, al considerarlas cosechas con beneficios

F. J. B. | 05.03.2015 | 01:54

Las organizaciones agrarias preparan una protesta en las calles de Madrid el día 26.

Nuevo **palo** a la agricultura provincial. Si no fuera bastante con los devastadores efectos que ha provocado [la sequía que sacude los campos desde hace dos años](#), los agricultores se han quedado este año, si el Ministerio de Agricultura no lo remedia, sin [las ayudas económicas que concederá la Comisión Europea a cargo de la Política Agraria Común \(PAC\) hasta 2020](#) lo que, según los sindicatos agrarios, provocará unas pérdidas de 170 millones de euros en el periodo 2015/2020, 230 en el conjunto de la Comunidad Valenciana. Bruselas considera **rentables** los cultivos de hortalizas, fruta, viña y las explotaciones ganaderas y las ha dejado fuera de la política de subvenciones.

Los agricultores han comenzado a movilizarse y la Unió de L'auradors ha aprobado ya un programa de movilizaciones que culminará con una manifestación el próximo día 26 en Madrid. La desastrosa aplicación de la PAC provocará, según las organizaciones agrarias, **pérdidas directas de cerca de 230 millones de euros** (19 por los recortes de los decretos, 200 millones porque deja fuera muchos cultivos y subsectores ganaderos y 10 porque se quedarán fuera los agricultores que cobran menos de 300 euros por explotación).

En concreto, los productores de frutas, hortalizas, viña y los ganaderos (porcino, avícola o cunícola) no van a recibir ayudas procedentes de la PAC; lo que puede significar una pérdida de entre 150 y 200 millones de euros en la Comunidad Valenciana. También se quedarán fuera de las ayudas del pago único de la PAC -a partir de 2017- todos aquellos agricultores que perciben menos de 300 euros por explotación, unos 33.000 agricultores y ganaderos y una cuantía económica de unos 10 millones de euros anuales.

La Unió critica, por otro lado, [las ridículas ayudas concedidas por la sequía o el veto ruso](#), o la **asfixia económica** que padecen los productores por el aumento de los costes productivos como es el caso de la electricidad o el gasóleo y los fertilizantes.

La noticia de los recortes en las ayudas de la PAC ha llegado en un momento de especial tensión en el sector agrícola de la provincia, que [sigue esperando que el Gobierno apruebe mañana el decreto de sequía](#) que lleva bloqueado 5 meses y ha terminado por [enfrentar a los regantes del trasvase Tajo-Segura con los agricultores tradicionales](#).

Por otra parte, el Gobierno tiene previsto aprobar mañana una partida de 12 millones de euros para ayudar a los afectados por las **inundaciones de Ebro**. Cuatro millones a Aragón, otros 4 a Navarra, y 3,6 a La Rioja. La ministra de Agricultura, Isabel García-Tejerina, apuntó ayer, también, que se habilitará una partida de 60 millones de euros para dragar los embalses españoles y el propio cauce del río. Los expertos estiman que la falta de limpieza de cauces y presas reguladoras agravaron la riada al no poder mantener el cauce. En cuanto al decreto de sequía para los regantes del Tajo-Segura, que Riegos de Levante espera que se apruebe mañana, contempla agilizar los trámites para la compra de agua entre las comunidades de regantes, pero no habrá ayudas económicas directas.



Bruselas excluye a la provincia de las ayudas agrícolas y ganaderas

Fotos de la noticia

[El Consell presiona a la UE para que dé más ayudas a la agricultura \(2014\)](#)

[Europa anula la ayuda de emergencia de 125 millones para compensar el veto ruso \(2014\)](#)

Apuntes

La Unió de L'auradors acusa al Gobierno de no haber sido capaz de negociar la Política Agraria Común hasta 2020

El Ejecutivo prevé aprobar mañana, junto a las ayudas del Ebro, el decreto de sequía para toda la cuenca del Tajo-Segura